

**FEEDBACK OSCE Ketrampilan Medik Semester 6 TA 2023/2024**

21711187 - ANNISA FITRI MAWADDAH

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
STATION IPM 1- urogenital	obat tidak sesuai dengan dx
STATION IPM 10 IMUNISAS	Melarutkan vaksinya tidak tepat. Pelarut semua dimasukkan ke dalam vial vaksin. lalu dihomogenisasi, baru diambil 0,5 ml. Itu tadi kalau seperti itu injeksinya 4 ml. Seharusnya dihomogenisasi/dicampur dan digoyang goyang pada vialnya. Baru diambil 0,5 ml dengan spuit 3 cc. Baru diinjeksikan.
STATION IPM 2 GENITAL GENITAL	utk px ini tidak boleh toilet vulva dengan desinfektan karena akan mempengaruhi hasil pemeriksaan, sehingga harusnya hasilnya tidak kamu dapatkan, otomatis tidak bisa mendiagnosis, meskipun cara periksa yg lain sudah benar. lain kali kalo ujian osce jangan pake baju yg lengannya melambai-lambai begitu ya resiko ON,
STATION IPM 3 SIRKUMSISI	banyak berlatih ya agar tidak tremor, karena tremor menghambat tindakan. klem jam 11 dan 1 hati-hati menjepit glandnya, karena ketika akan menggantung atau menjahit jadi kesulitan, sedikit saja klemnya diujung, tidak terlalu dalam juga bisa. belum sempat memplester perban, waktu habis.
STATION IPM 4 KONSELING KB	pola oldchart masih blm lengkap, penjelasan jenis kb ada tdk memberikan penjelasan dan informasi
STATION IPM 5 ASUHAN ANTENATAL	"komunikasi dan ax cukup
STATION IPM 6 PIMPINAN PERSALINAN	tidak mempraktekan sanggh susur dan membantu bahu lahir dengan tepat, kurang memperhatikan perineum tegang atau tidak, tand pelepasan plasenta tidak dipraktekan dengn baaik,
STATION IPM 7 KONTRASEPSI (PEMASANGAN AKDR/IUD)	Informed consent kurang lengkap // Belum memposisikan pasien // Teknik desinfeksi sudah OK // Teknik pengukuran sondase sudah OK // Teknik pemasangan IUD sudah tepat // Edukasi sudah lengkap //
STATION IPM 8 RESUSITASI NEONATUS	IC OK. saat persiapan pasang bantalan dilapisi lagi dengan kain steril ya. JANGAN keringkan/rangsang taktil sebelum isap lendir. setelah basic step cek ldj . setelah intial VTP dan tidak ada pengembangan dada langsung lakukan SRIBTA. pemasangan ET diawal tidak masuk dg baik. saat memasukkan epi berapa dosis yang diberikan? setelah memasukkan epi langsung lanjut VTP dan kompresi dulu 60 detik baru di evaluasi ldj. sebagai asisten, perbaiki cara kompresi yang benar
STATION IPM 9 ANAK	anamnesis sudah lengkap, peserta tidak melakukan cek nadi pada ttv, interpretasi antropometri kurang TB/U, peserta tidak melakukan px fisik head to toe, diagnosis kurang tepat, tx tidak sesuai, peserta tidak melibatkan pasien dalam mengambil keputusan klinik